Saint-Pierre en Bavaisis



NOS JOIES, NOS PEINES

Se sont promis fidélité devant Dieu

- AMFROIPRET : Le 4 septembre : Julien QUINZIN et Aurélie YERNAUX
- BAVAY : Le 18 septembre : Olivier VANDENPLAS et Angéline BRUYERE
- Le 2 octobre : Marco RUTA et Audrey HIROUX
- BELLIGNIES: Le 4 septembre : Franck BIGAYON et Julie THO-MAS
- HON-HERGIES : Le 11 septembre : Pierre DESPUY et Lidia HUDZIK
- TAISNIÈRES : Le 11 septembre : Vincent COLPIN et Emilie LE-MAIRE

Le 25 septembre : Olivier DEPARIS et Carine MATTHIEU

Une entrée dans la Vie Chrétienne par le Baptême

- AMFROIPRET : Le 18 décembre : Antoine fils de Jean Charles MALLARD et de Amélie HIOLLE
- BAVAY: Le 5 Septembre: Nolan fils de Sébastien BOULEAU et Séverine BESSIERE-Clara fille de Frédéric CONTENCEAUX et Nathalie DATH-Candys fille de Nicolas BROGNIET et Valdine LA-HOUSSE-Noah fils de Armand PHILIPPE et Valérie LEBRUN- Nina fille de Yves DUHAMEL et Emmanuelle DUROUX
- Le 12 Septembre : Lola fille de Dominique MESSAGER et Laurie VER-MEERSCH-Claire fille de Yoann DHENNIN et Marie BECOURT- Romane fille de Johann MARLIERE et Véronique ABRAHAM

Le 26 Septembre : Louise fille de Olivier CRAPEZ et Karoline MA-THY- Raphaël fils de Frédéric DON-NE et Aurore CAMUS-Valentin fils de Mr et Mme Corrado LEGER -Théo fils de Mr et Mme David VASSEUR

Le 10 Octobre : Victor et Faustine fils et fille de Sébastien DUREL et Aurélie DEHESTRU- Faustin fils de Jérémy GRYGOWSKI et Emilie BARAS- Nathan fil de Xavier GIANG et Elodie FORRET

Le 24 Octobre : Thyméo fils de Mickaël SIROT et Cindy BUREL

Le 31 Octobre : Eliott fils de Luc DUPONT et Edwighe MESSAGER Le 7 Novembre : Gabriel fils de Yan HEIDSIEK et Claire VERLIN-DEN

Le 14 Novembre : Adrien fils de Julien RASSAU et Elodie PICQUART-Louise fille de Romain GRYGOWSKI et Malvina BEN YOUCEF

■ LA FLAMENGRIE : Le 3 Octobre : Victor fils de Frédéric MEYER et Laurie ARNOULD

- HOUDAIN : Le 17 Ocobre : Adam fils de Yannick LOUVRIER et Véronique HUPEZ
- LA LONGUEVILLE: Le 25 septembre: Simon fils d'Arnaud LEBRIS et Delphine HENNEBERT Le 13 novembre: Chanel fils de Jérémy BROYARD et Audrey LANDOUZY- Erwan fils de Mr et Mme Mickaël TELLIER.

Le 27 novembre : Tara fille de Grégory BELAZIZ et Nathalie COL-LART

- MECQUIGNIES: Le 18 septembre: Evan fils de Olivier COUSIN et Lucie DORMY
- OBIES : Le 4 septembre : Gaël fils de Christophe LEROY et Virginie HULBOUT

Se sont endormis dans la Paix de Dieu, accompagnés de nos prières :

- AMFROIPRET: Le 2 octobre: Mr Eugène GERARD 85 ans Le 11 octobre: Mme Yvonne PIO-VANOT 84 ans
- BAVAY: Le 3 septembre: Mme Mireille PIETTE 102 ans Le 17 septembre: Mme Martine

Le 17 septembre : Mme Martine LENGRAND 47 ans

Le 4 octobre : Mme DEGRAUW, née Mauricette DUROUX 74 ans Le 13 octobre : Mme FOURMEN-TEL, née Mauricette MARMET 80 ans

Le 18 octobre : Mr Fernand JAC-MAIN 96 ans

Le 30 octobre : Mme DUBOIS, née Denise MASSON 86 ans Le 16 novembre : Mme CRAPEZ, née Caroline NOJJKOW 95 ans

- HARGNIES: Le 19 octobre: Mr Daniel WATTIEZ 49 ans Le 17 novembre: Mme TACLET, née Jeanine KIWATGOWSKI 85 ans
- HON-HERGIES: Le 19 novembre: Mr Alain LARCANCHE
- HOUDAIN : Le 10 septembre : Mme BUISINE, née Bernadette QUENOT 73 ans
- LA LONGUEVILLE: Le 3 septembre: Mme FRANCK, née Jeanne PASTEUR 85 ans

Le 8 septembre : Mr André LE-POINT 64 ans Le 3 octobre : Mr François JEAN 78

ans

Le 3 novembre : Mr Jean-Michel BONTE 69 ans

- Le 16 novembre : Mme HUANT, née Lucienne HOSSELET 89 ans
- LOUVIGNIES : Le 14 octobre : Mme DRANCOURT, née Simone GUILLOT 98 ans
- MALPLAQUET: Le 25 septembre: Mr Valère LEVECQ 82 ans
- OBIES : Le 9 septembre : Mme Antoinette BON 90 ans

Le 20 octobre : Mme DEMEURE, née Marie-Louise HIOLLE 87 ans Le 22 octobre : Mme GUIDEZ, née Germaine LEMAIRE 84 ans

Entre frères

« Afin qu'ils soient unis dans ta main » Ezéchiel

Du 15 au 23 janvier se tiendra la semaine de l'unité des chrétiens. C'est un sujet qui semble assez peu concerner notre communauté chrétienne de Bavay tant l'existence de communautés chrétiennes autres reste discrète dans notre région. Cependant, se penche-t-on sur les actualités du Proche Orient, nous entendons évoquer quantité de confessions différentes: orthodoxes, maronites, chaldéens, syriaques, arméniens, coptes, uniates ou non... Portons-nous au contraire notre attention sur le monde anglo-saxon, c'est une multitude d'églises protestantes et de sectes que nous rencontrons, chacune porteuse de sa vérité, rivales, souvent concurrentes. Au sein même de notre Eglise catholique, la dissidence des intégristes ne secrètet-elle pas aussi le même spectre de la division ?

Or c'est un véritable scandale qu'offre la division de ceux qui se disent disciples de Jésus. Comment se réclamer de lui en omettant les instantes recommandations qu'il nous a transmises :

« Que tous soient un, comme toi Père, tu es en moi et moi en toi, qu'ils soient un en nous aussi, pour que le monde croie que c'est toi qui m'a envoyé » .St Jean

Telles furent une des dernières paroles de Jésus à l'agonie au jardin des oliviers, une ardente prière adressée à son Père, une parole qui aurait du avoir pour nous la force d'un testament.

Scandale que les disputes et les séparations du passé, scandale les guerres de religions, les anathèmes, les condamnations, les rejets. Scandale aussi notre méconnaissance et notre méfiance réciproques actuelles.

Cependant, depuis des siècles, des hommes de bonne volonté ont témoigné de leur tristesse devant la perte de l'unité des chrétiens et ont aspiré à la reconstruire. Des théologiens se sont efforcés au

rapprochement des doctrines. Souvent, après avoir connu des temps de rapprochements passés dans un certain enthousiasme, ils ont rencontré des temps d'approfondissement où le dialogue met à jour des divergences fondamentales : les murs de séparation apparaissent plus élevés qu'attendus et la belle aventure œcuménique perd alors quelque peu de son souffle.

Pourtant l'unité des chrétiens n'est pas une matière à options : c'est le Christ lui-même qui la demande pour ses disciples, et nous ne devons avoir de cesse de la rechercher, chacun à notre manière. Car il ne saurait exister d'unité des églises sans union des cœurs. L'œcuménisme ne concerne pas que les théologiens, mais chaque chrétien dans son aptitude à accueillir les autres chrétiens. Acquérir un esprit d'union et d'unité, une intelligence plus vraie des volontés du Christ-Jésus, réchauffer ses sentiments envers les autres chrétiens, élargir ses idées, dissiper ses préjugés, faire triompher l'entente et la fraternité, tels sont les objectifs auxquels nous pouvons d'abord aspirer. Et



par une prière en commun nous pouvons demander le chemin du retour pour l'unité perdue.

En cette soirée du 21 janvier à 19h, nous accueillerons en l'église de Bavay comme l'an dernier un groupe composite de protestants réformés, d'adventistes, d'évangélistes ... Tous nous sont voisins et viennent de Belgique, et tous se réclament, comme nous, du Christ. Avec eux nous n'évoquerons ni dogmes ni théologie, nous n'en sommes pas capables. Mais avec eux nous prierons, et nous irons jusqu'à dire ensemble avec les mêmes mots et le même cœur

« Notre Père, qui es aux cieux ... »

Enfants d'un même Père, frères séparés certes mais frères vivant la joie de retrouvailles, nous confierons à Celui dont nous nous réclamons notre souci de retrouver le chemin de l'unité perdue. Ne nous a-t-il pas dit :

« Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis au milieu d'eux » ?

MC

